



**Strahlende Majestäten:** Bei der Proklamation des Schützengaus ehrten (v.l.) Sauerlachs Bürgermeisterin Barbara Bogner und Gauschützenmeister Valentin Portenlänger Luftpistolen-Gaukönigin Anni Jaud (SGG Altkirchen), Luftgewehr-Gaukönig Korbinian Heimerer (SG Otterfing), Jugend-Gaukönigin Theresa Dieterich (SG Valley), Ehrenscheiben-Gewinner Markus Weber (SG Pfalzburg Wamgau) und Gaudamenkönigin Katharina Frosin (SG Otterfing).

FOTO: THOMAS RYCHLY

## SG Otterfing sichert sich zwei Titel

Ausrichter des nächsten Gauschießens überzeugt – Erfolge für SG Valley und SG Pfalzburg

**Landkreis** – Das diesjährige Gauschießen der Schützen endete nach elf Schießtagen mit der Preisverteilung und Königsproklamation im voll besetzten Schützenhaus in Altkirchen bei Sauerlach. Gauschützenmeister Valentin Portenlänger nutzte die Gelegenheit, sich bei seiner Mannschaft, die für diese Veranstaltung viel Freizeit geopfert hatte, zu bedanken.

Ein besonderer Gruß galt der Schirmherrin: Sauerlachs

Bürgermeisterin Barbara Bogner hatte für den besten Schützen auf Ehrengaben eine wunderbare Schützenscheibe gestiftet. In ihrem Grußwort an die Gemeinschaft der Sportschützen bedankte Bogner sich für die überaus zahlreiche Teilnahme an diesem Schießen.

Nachdem die Könige von 2016 mit ihren Schützenketten Einzug gehalten hatten, bedankte sich Portenlänger auch bei ihnen für die Mitwirkung beim Gauschützenball und

dem Bezirkskönigsschießen sowie der Stiftung eines neuen Talers für die Schützenkette.

Die neue Jugendkönigin heißt Theresa Dieterich und kommt von den Valleyer Schützen. Mit einem 10,2-Teiler ließ sie die Konkurrenz weit hinter sich. Mit Anni Jaud, die mit der Luftpistole einen 65,2-Teiler vorlegte, verblieb diese Königswürde beim Veranstalter. Den Titel der Gaudamenkönigin sicherte sich Daniela Killer aus Otter-

fing mit einem 43,9-Teiler. Beim Wettbewerb Luftgewehrkönig sorgte Korbinian Heimerer, ebenfalls aus Otterfing, mit einem 12,8-Teiler für eine Überraschung. Damit gehen zwei Titel an die Otterfing-Schützen, die die Ausrichtung des Gauschießens 2018 zugesagt haben. Die von der Schirmherrin gestiftete Ehrenscheibe gewann Markus Weber von den Pfalzburger Schützen aus Wamgau mit einem 4,2-Teiler. mm